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令和元年（２０１９）年８月２９日  ＮＯ．３６ 

 新チームになって好成績をあげているクラブもたくさんあります！ 

うれしい報告です。お互い刺激して高めあえる関係をつくりましょう。 

１組  

  夏休みを振り返って、部活で毎日が忙しかったけど、とても満足し 

た夏休みになりました。 

理由は、まず夏休みに入って早々に１回目の大会があり、そこで優勝

することができ、僕たちの代の初優勝を成し遂げることができました。 

そして、次の２回目の大会も順調に勝ち上がっていき、見事優勝することでできました。それ

にこの大会では、僕たちは無失点で優勝することができたので、それが１番の収穫でした。 

しかし、明石で優勝しなければ意味がないし、今までの大会や練習試合が無駄な時間になって

くるので自分たちの目標を達成できるように日々の練習の時間などを大切にし、より強いチー

ムにしていきます。

１組 

今回の夏休みは昨年と比べて少し忙しかったように思います。 

部活動が増え休みも少なくなったため、どこか遠くへお出かけと

いう日々がなくなりました。でも本気で練習をしていたからこそ

試合で残せた結果がありました。毎日プレーで怒られて絶対よい

プレーを見せてやるんだ！って気持ちがあると、秋期大会でほめ

てもらうことができて、ものすごくうれしかったです。練習の成果が発揮できることがこんな

に楽しくてうれしいことなのかを感じることができた夏休みでした。 

 あっという間の夏休みで毎日が練習だったけど、とてもよい経験になったし、この練習を無

駄にしないよう２学期もがんばりたいと思います。 

 ３組  

 今年の夏休みは部活動でとても大変でした。部活動では新チームが始ま 

ったので新しい練習があり走るメニューがいっぱいあってとても疲れまし 

た。宿題は作文とかがぜんぜん終わらなくて最後の方になってしまったの 

で残念です。 

２学期からは二大行事があるのでしっかりと練習に取り組んでいい行事に 

したいです。 

３組  

 今年の夏休みは楽しすぎました。プールに行ったり大阪に行ったりユニバにいったりなど 

しました。部活も忙しかったけど暑い中がんばったと思います。 

先生と約束した毎日３時間勉強するというのもちゃんと守れました。 

テストもがんばりたいと思います。本も予想以上にたくさん読めてい

い夏休みだったと思います。 

お母さんへのお手伝いもしっかりできたので、これからも続けていき 

たいです。 

２組 

  私が１番の思い出になったのは｢コンクール金賞｣です。 

１０年以上この学校で金賞がとれたことがなかったし、部活時間も短

くなってしまって金賞は今回も無理だと思っていました。 

でも、今まで部活を引っ張ってくれた３年生、何があってもめげず

に部活から離れなかった２年生、一生懸命ついてきてくれた１年生の 

おかげで金賞をとることができました。 

コンクールメンバーのみんなが涙を流して喜んだ結果発表の瞬間。

来年は部活の中心です。来年もあの瞬間で涙が流せるようにがんばります。 

クラブのことを中心に紹介しましたが、校外の習いごとに熱中した人もいます。家族と楽しい

時間を過ごしリフレッシュした人もいるでしょう。 

夏休みの課題では、美術の風景画や自由研究も力作がどっさり？！です。家庭科の食事づくり

のレポートは見ていてほのぼのしました。｢未提出｣｢再提出｣のあなた、来週からは体育大会の取

り組みも始まります。早く夏休みを終わらせて切り替えていきましょう！ 
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